



viernes 3 de diciembre de 2010

La Asociación de Mujeres Mastectomizadas edita un calendario solidario

La Asociación de Mujeres Mastectomizadas de Antequera ha editado un calendario de 2011, ilustrado con fotografías, entre otras, de diversas actividades realizadas por este colectivo, y para cuya realización ha contado con la colaboración de diversas entidades públicas y privadas, como el Club Balonmano Antequera, Moreno Estudio Fotográfico, Construcciones Carrasco y Gráficas San Rafael.



Se van a distribuir 1.000 ejemplares, con una aportación solidaria de tres euros por cada uno de ellos, con lo que se espera reunir 3.000 euros para financiar el servicio de fisioterapia que se facilita a las socias del colectivo. El calendario se ofrecerá al público antequerano en las calles más céntricas de la ciudad. Es el tercer año consecutivo en que se lleva a cabo esta iniciativa, que ha sido presentada por la presidenta de la asociación, María Romero, y la concejala de Derechos Sociales, Dolores García.

